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Nº EMENTA: 37

09420 í Solicito pela quarta vez o serviço de limpeza em,
«Área Pública localizada atrás da escola
Municipal Paulo Freire localizada na rua
jSindicaIista Luis Antônio Corrêa no bairro Heitor
Rigon.

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Paulo Henrique dos Santos, residente em nossa
cidade na) rua Mathilde Carolina de Souza, com protocolo junto ao SAM de número 76118-8, que
recorreu a este vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo
com os seguidos problemas que estão ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementa
no que se refere a demora na execução do serviço de limpeza em área pública.

Através desta Casa de Leis foi aprovado os requerimentos de nº 3761
acatado no dia 22 de junho de 2017, o requerimento de nº 7296 acatado no dia 28 de novembro
de 2017, o requerimento de nº 2052 acatado no dia 10 de abril de 2018 e que estou mandando a
cópia destes requerimentos e dos ofícios encaminhados aos setores competentes, e segundo
informações do munícipe o serviço, até a presente data, não foi executado.

Isto posto, na forma regimental. seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8“, b, parágrafos 2ª e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 7 de agosto de 2018.

/ »— —/,,
_ ,Jean Coraum _/

Vereador
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Solicito pela Terceira vez o serviço de limpeza em
Área Pública localizada atrás da escola
Municipal Paulo Freire localizada na rua
Sindicalista Luis Antônio Corrêa no bairro Heitor
Rigon.

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Paulo Henrique dos Santos, residente em nossacidade na. rua Mathíide Caroiina de Souza, com protocolo junto ao SAM de número 36106—6, querecorreu a este vereador, relatando a grave situação que envoive a falta de cuidados do Executivo
com os seguroos probiemas que estão ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementa
no que se refere a demora na execução do serviço de limpeza em área pública.

Através desta Casa de Leis foi aprovado o requerimento de nº 7296 no dia28 de novembro de 2017 e o requerimento de nº 3761 aprovado no dia 22 de junho de 2017 e queestou mandando a cópia destes requerimentos e dos oficios encaminhados aos setores
competentes. e segundo infomações do munícipe o serviço, até a presente data. não foi
executado.

isto posto. na forma regimental, seia indicado ao Senhor Prefeito Municipe!de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa. pleiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade. dentro do prazo e condições expressamenteprevistas no artigo aº, b, parágrafos2ª e 3º da LOM,

Sala das Sessões, 10 de abril de 2018.
:

Vereador
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Oficio 2052 -— 2/2018

Ribeirão Preto, 12 de junho de 2018.

llmo. Senhor
Alexandre Betarello
Secretário da Coordenadoria de Limpeza Urbana (CLU)

,Rua Patrocinio. 2.929 paiva." .,“iâAkº %;
Ribeirão Preto — SP
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Prezado Senhor, ,, [fº..ªzrf._ , ,.,
_. >....” . o .

Procurado pelo munícipe Paulo Henrique dos Santos. residente na rua
Mathilde Carolina de Souza, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este
vereador, relatando a grave situação que envolve a falta cuidados do Executivo no
que se refere a demora na execução do serviço de limpeza de Área pública localizada
na rua Sindicalista Luis Antônio Correa próximo a escola municipal Paulo Freire no
bairro Jardim Heitor Rigom.

Através desta Casa. apresentei requerimento de nº 2052, acatado na
sessão do dia 10 de abril de 2018, e até a presente data a limpeza, segundo o
munícipe, não foi executada, o atendimento desta solicitação junto ao SAM é de
número 36106-6.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada,
ensejando—Ihe meus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente,

' ,/ rª(W ( , fª)Jean Corauci /
Vereador //

Gabinete do Vereador Jean Coraucl — Cámara Municipalde Ribeirão Preto - Av, Jerônimo Gonçalves. 1200 Fone 06) 3607-4080 - CEP 140104907www corauci com br » facebookcomljeancorauci - e—marl contato©corauci com.br
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Oficio 2052-1/2018

Ribeirão Preto. 17 de maio de 2018.

limo. Senhor
Alexandre Betareilo
Secretário da Coordenadoria de Limpeza Urbana (CLU)
Rua Patrocinio, 2.929
Ribeirão Preto - SP

Prezado Senhor,

Procurado pelo munícipe, Paulo Henrique dos Santos, residente na rua
Maihiide Caroline de Souza, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este
vereador) relatando a grave situação que envolve a falta cuidados do Executivo no
que se refere a demora na execução do serviço de limpeza de Área pública localizada
na rua Sindicalista Luis Antônio Correa próximo a escola municipal Pauio Freire no
bairro Jardim Heitor Rigom.

Através desta Casa, apresentei requerimento de nº 2052. acatado na
sessão do dia 10 de abril de 2018, e até a presente data a limpeza, segundo o
munícipe, não íoi executada, o atendimento desta solicitação junto ao SAM é de
número 36106-6.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada,
ensejando-lhemeus cordiais cumprimentos

Atenciosamente, ,&MV _,
Anéréa Tomam Pen)

Cheieda Seçãode'ªu ._. :

ªº WNJean Cor uci
Vereador

Gabinete do Vereador Jean Cmuci — Cámara Municipalde Ribeirão Preto » Av Jerônimo Gonçªives, 1200 Fone MG) 3607-4080 « CEP 34010-907.
www.comucioombr — facebookmm/manoorauci - email: mnmtoQoorauoicombr
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Solicito pela segunda vez a limpeza da Área Pública
localizada atrás da escola Municipal Paulo Freire
situada na rua Sindicalista Luis Antônio Corrêa.

Senhor Presidente.

Procurado pelo munícipe Paulo Henrique dos Santos, residente emnossa cidade a rua Mathilde Carolina de Souza, que recorreu a este vereador, relatando a gravesituação que envolve a falta de cuidados com a nossa cidade no que se refere ao serviço delimpeza da Área Pública indicada na ementa, localizada no fundo da escola municipal Paulo Freiresituada na rua Sindicalista LuizAntônio Corrêa SAM aberto com o número 111017—4.

Reitero meu pedido de requerimento de número 3761 aprovado pelaCâmara Municipal no dia 22 de junho de 2017 e ainda não atendido, junto envio a cópia dorequerimento, da resposta recebida, e dos ofícios enviados ao eetor competente.
Solicito, na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipale aos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa, dentro do prazo econdições expressamente previstas no artigo 8ª, b, parágrafos2ª e 3º da LOM, a limpeza da ÁreaPública localizada no bairro Heitor Rigon.

Sala das Sessões. 28 de novembro de 2017.

*?

Jean Corauci
Vereador
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Senhor Presidente,

Procurwo peaomiam PauloHenrique tic—Sm, madame em nossaWmmwmamdaSemwmwomtogumoàoSAMdenWmSBÍOGQ-âWear-item.WoagmmwmeamacmwdoExMyommwmm“queemomndomemeçommmmdeammwmmrmnmwammmmímado.
isto posto, na forma regime“, seia indicado ao SenhorWo MunicipaldeRiboiràa Piezº. apósawowçâodosdemaãsmmosdesaCasa. Mundosdwõesparammwobiemaquecmmmmm,MmdoprazoewnáçôesexuesamemeWnomaªlb.pmm2ªesºdaLom

Salªdas Sessões.22 (119qu648201?
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Jamem!Vereador


